

///fluído sin duda alguna para que la Asamblea no aprobara las erogaciones extraordinarias que se votaban.-

Demás está decir que nunca se hizo publicación de esos Balances, norma ineludible que se practica en cuanta Sociedad medianamente organizada exista.-

SITUACION FINANCIERA DE LA ENTIDAD: Corresponde pues que los socios sepan cual es el estado financiero actual de la Sociedad y se pongan por primera vez en contacto con la realidad en este aspecto social.-

La "S.A.D.E.T." dió en sus ejercicios financieros de 1944 y 1945 un superavit de \$ 5.000 y \$ 7.000 respectivamente.- Desde entonces las finanzas entran en franco tirabuzón.-En el Balance "Provisorio" calculado y cerrado al 14 de Diciembre de 1946 figuraba un beneficio de \$ 7.259.58 y el definitivo o sea al 31 de Diciembre de 1946, mencionado en el libro de Balances, arrojó una pérdida de \$ 35.356.53 quedando en consecuencia, el CAPITAL SOCIAL de \$ 93.696.27, reducido a \$ 58.339.74.-

Un desastre mayor acusa el ejercicio de 1947.- El Balance "Provisorio" al 19 de Diciembre arrojó un superavit de \$ 6.074.44 y el definitivo al 31 de Diciembre dió un quebranto de \$ 65.403.97.- Este déficit descapitalizaban totalmente a la Sociedad, tomaba sus escasos fondos de reserva en su totalidad y aún quedaban en descubierto aproximadamente unos \$ 4.000.-

Ante tal situación el entonces Presidente de la Entidad apela a un expediente original.- Ordena, y así queda constancia de esa orden personal, que se tome para solventar el déficit fondos de la platea, contribución a la Cooperativa de Crédito y Montepío de "empresas no asociadas" que suman \$ 62.463.43 y de esa manera hacen figurar FALSAMENTE que el déficit de ese ejercicio es solo de \$ 2.940.54.-

Y decimos que tal situación es falsa porque esas "empresas" no asociadas pueden exigir en cualquier momento la devolución de esos aportes personales, como ya lo hicieron varias que lograron tal reintegro, y la "S.A.D.E.T." debería tomar de sus rentas generales para satisfacer tal imposición.-

De manera que la cruda realidad es que actualmente la "S.A.D.E.T." ha perdido totalmente su "Capital Social" y tiene tan solo \$ 3.601.77 como fondo de reserva que no alcanza para cubrir el saldo producido por la pérdida de 1947 que ya dijimos se acerca a los \$ 4.000.-

Doblemente grave es esta circunstancia si consideramos que en el ejercicio de 1948 en lugar de tomarse medidas juiciosas de economía se continúa con el despilfarro, de manera que al entregar la Sociedad las autoridades renunciantes, el déficit calculado es de \$ 35.000, más o menos.-

Agotados los fondos sociales, de donde se iba a tomar el dinero para satisfacer ese déficit ?. La respuesta es sencilla: DEL PATRIMONIO PERSONAL DE LOS SOCIOS.-

En efecto: Los socios tienen contabilizados en cuentas personales, perfectamente individualizados, como corresponde, las siguientes cantidades:

Cooperativa de Crédito	\$ 251.804.36
Montepío	" 83.682.61
Platea	" <u>172.000.00</u>

m\$N 507.486.97

El fondo jubilatorio que pertenece a los socios en conjunto es de m\$N - 480.000 aproximadamente.-

///